



Aus der Hahnenbacher - History

4. Herrensitzung in Hahnenbach 1992

Organisatorische Hinweise:

Rosenmontag, den 02. März 1992 – Beginn: 11:11 Uhr – Ende: ca. 13:00 Uhr

Initiator:

Franz-Josef Zimmer

Moderator:

Peter Steiner

Programm:

Tanz: Südamerikansich

1. Irmgard Holzhäuser
2. Helga Fey
3. Andrea Just
4. Elke Dambach
5. Krystyna Zug
6. Lilli Danneker

Tanzgruppe der Simmertaler Hobby-Payer

Gesang: Die Hahnenbacher Weinknorze

1. Erich Schmäler
2. Peter Steiner
3. Hans-Hermann Molter
4. Werner Rohr
5. Peter Thees
6. Oliver Mildenberger (Gitarre)
7. Stefan Rummel (Gitarre)
8. Herbert Jung (Schifferklavier)

Vorträge:

Susanne Thees	(Mein Mann hat einen Autotick.)
Peter Thees	(Ein lustiger Musikant.)
Arnold Zirbes	(Die Frauen sind der Sünde Wert.)

Wahl der Miss-Tanga:

Ein Ansager und drei hübsche Damen aus Nürnberg - "Oben Ohne".
(Neben zwei Frauen mit weißer Hautfarbe, eine mit dunkler Hautfarbe.)

10 Männer und 10 Frauen – Insgesamt 20 Aktive.